

*H*istoire & *V*ies du 10^e

Vous invite en compagnie du Père Philippe Dumas
à la visite d'une des églises de Paris
à la plus longue histoire

L'Église Saint-Laurent

Le samedi 17 décembre 2005 à 14 h 00

« Selon Grégoire de Tours, historien du VI^e siècle, il existait déjà à l'époque mérovingienne à cet emplacement, une basilique avec un couvent de moines administré par saint Domnole. Elle fut rasée lors des invasions normandes. L'édifice actuel date de 1427 mais remanié de nombreuses fois au cours des siècles. Sous la Révolution, l'église devint le « Temple de l'Hymen et de la Fidélité ». Elle fut définitivement rendue au culte catholique en 1802. Le percement du boulevard de Magenta détruisit le portail du XVI^e. Mais à cette occasion, l'église fut agrandie d'une travée pour faire face à l'accroissement du nombre de paroissiens et de cette époque date la façade actuelle néo-gothique flamboyante, réalisée par Simon-Claude Constant Dufeux entre 1862 et 1865. »

D'après Ariane Duclert : « *Le guide du Promeneur du 10^e* », Parigramme, 1996



Rendez-vous à 14h, 119 bis rue du Fbg-St-Martin, Paris 10^e.

Participation libre - sans inscription

Renseignements à HV10 au 01 53 72 12 97 (répondeur)